

Radspport: Manuela Freund bleibt vorne



Manuela Freund (r.) stand auf dem Podest. Foto: Green´n Fit

Die Wetterbedingungen machten ihr das Leben schwer. Manuela Freund ließ sich davon auf dem Hockenheimring aber nicht aus der Spur bringen und holte sich beim sechsten Rennen des German Cycling Cups den zweiten Platz. Damit verteidigte die langjährige Remscheiderin, die ihre Karriere in den 80er-Jahren beim RTC 77 Remscheid begonnen hatte und aktuell für das Team Green´n Fit fährt, die Führung in der Gesamtwertung. *fab*